

In den gefüllten Gemeindesaal luden die Konfirmanden zum letzten Adenstedter Adventskalender dieses Jahr ein.



Mit Orgelbegleitung wurde „alle Jahre wieder“ gesungen.

Nach einer (mir unbekannt) Tageslosung folgte die amüsante Geschichte von den Schmölders, über [Konsumterror](#) (Papa, Charlie hat gesagt) und Nächstenliebe.

Es wurden die Geschichten vorgetragen von „[Jakob malt ein Weihnachtsbild](#)“ und die Geschichte, „[selbst der Teufel zur Krippe kam](#)“

[wie](#)

Nach einem Abschlußgebet des Pfarrers Burkhard Kugelann und dem orgelbegleiteten Lied „oh du fröhliche (..) gnadenbringende Weihnachtszeit“ lud die Kirchengemeinde ein, noch ein Weilchen zu verweilen.

{gallery}2015/kirchengemeinde/ak23{/gallery}

## Letztes Adventstürchen 2015 der Konfirmanden

Montag, den 28. Dezember 2015 um 19:03 Uhr

---